

Sehr geehrte Eltern,

ich möchte mich heute zu verschiedenen Themen an Sie wenden.

1. Umgang mit Corona

Wir spüren deutlich, dass diese Thematik Spuren hinterlässt. Die vielen Monate, mit immer wieder neuen Regelungen und Einschränkungen, zehrt an den Nerven. Die Mädchen und Jungen geben sich im Wesentlichen große Mühe. Gelegentliche Probleme müssen wir anmahnen und verfolgen, um einen geregelten Ablauf zu gewährleisten. Man kann auch nicht jede Verfehlung mit Corona entschuldigen.

Die Regelung zum Genesenen-Status ändert sich. So gilt dieser nur noch 90 Tage, beginnend mit dem positiven PCR-Test. Wir haben die Nachweise geprüft. Ab 24.1. haben sich also Viele wieder zu testen, die bisher als genesen galten.

Außerdem möchte ich wiederholt für unsere „Lernzeit“ werben. Die Kinder haben die Möglichkeit unter Aufsicht ihre Hausaufgaben zu erledigen oder auch Probleme aufzuarbeiten.

2. „Safer Internet Day“ (SID)

Zum Einen beobachten wir eine zunehmende Enthemmung und Nachlässigkeit im Umgang mit digitalen Medien, zum Anderen gehört es zu unseren Präventionsbemühungen an der Schule.

Für Dienstag, den 8.2.2022 planen wir Präsentationen zum Thema „Cybermobbing“. Die Klassenstufen 5/6 und 7/8 werden in jeweils 90 Minuten von einer Rechtsanwältin für dieses Thema sensibilisiert.

An diesem Tag sind die Unterrichts-/Pausenzeiten geringfügig geändert.

Wenn Sie sich zu diesem Tag und verschiedenen Themen informieren möchten, bietet der Veranstalter auf seiner Homepage www.klicksafe.de viel Material.

Von 19.00-20.30 gibt es bei Anmeldung unter www.mitdenken.sachsen.de/-W4XGKk9B eine Veranstaltung für Eltern

3. Planänderungen für das 2. Halbjahr

Aufgrund personeller Veränderungen wird in den Winterferien an einem neuen Stundenplan gearbeitet. Dabei kann es auch zu einem Wechsel der Lehrkraft kommen. Wir bitten um Verständnis.

Mit freundlichen Grüßen

S. Wabnik
Schulleiter